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Och Griedchen, so isses doch gar nicht. Ich möchte meine Meinung aber berücksichtigt
wissen, wenn so grundsätzliche Sachen entschieden werden. Es ist mir schon klar, daß
Sie als der große Einigungszampano auftreten möchten und deshalb alles und jeden,
der nicht mit Ihnen konform geht, in dieser oder jener Weise mit argumentfreien
Beiträgen bedenken. Damit werden Sie aber keine Meinungsänderungen bei diesen
bewirken.

Den Quark, den Sie hier absondern, braucht man nicht groß zu kommentieren, da
reicht ein Wort: Blödsinn. ,

saludos
Chilavert

Sehen Sie, dass ist genau einer der Punkte, die mich irgendwie stören und mir auch manchmal
sauer aufstoßen: Faantir ist der größte Gegner des "Ein-Karten-Projekts" gewesen und hat
daraus nie einen Hehl gemacht, weil es für Futuna, speziell im Klimabereich, nur mit
Unannehmlichkeiten verbunden ist. Wenn man sich intensiv das ganze Jahr über mit den MNs
beschäftigt, weiß man das. Und dennoch hat er diese Konferenz hier so gut es geht von Anfang
mitgestaltet und zwar auch damit, dass er seine durchaus in Bezug auf Futuna verständlichen
"egoistischen" Ansichten in die Diskussion geworfen hat. Und so wie ich ihn kenne, hofft er,
dass es in Bezug auf die, nennen wir es ruhig mal "Reform der OIK" bei der bisherigen
Änderung bleibt, denn damit kann Futuna noch sehr gut leben. Alles weitere wäre echt Stress
für die MN.  Aber.... er hat sich dem Ganzen nicht völlig in den Weg gestellt. Ist doch
schonmal was. 
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